

Telfono mvil Sigma mobile X-treme DT68

No recomiendo comprar Trabajé durante una semana y comencé a tener problemas con el sonido durante una conversación en una conexión celular (a veces no me escuchaban, luego no escuchaba yo), luego después de 3 semanas el tablero se cerró solo, lo llevé al centro de servicio oficial en garantía. El vendedor lo había reparado pero estaba torcido, por lo que se volvió problemático para cargar el teléfono debido a que los contactos se estaban saliendo, lo llevé a otro centro de servicio oficial de Sigma, todo parecía estar hecho, pero después de una semana comenzaron nuevamente los problemas de comunicación. En una palabra, un ladrillo y no un teléfono.

Por este dinero, un teléfono es normal. Compramos varios teléfonos para mi papá, él era pescador, y eso fue todo, pero no esto uno.

Tengo más años que comprar! No recomiendo comprar, mucho matrimonio.